
令和 5 年 1 月 31 日 

 

こんにちは、連絡係の稲垣です。様々な業界で、人不足が叫ばれています。頼

みの外国人も受け入れが進むところもあれば、そうでないところもあれば。ま

たそもそも日本の魅力が無くなっているとも。プラナリアのように人が倍増す

ればいいですが、そんなことも難しく…悩ましい議題です。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 さま 

 

いつも大変お世話になっています。 

本当にありがとうございます。 

令和 4 年 12 月 9 日に開催した各務原市高齢者虐待対応事例報告会の 

 

◆アンケート結果３つ 

（介護支援専門員、介護保険サービス事業所、相談支援専門員） 

◆当日のグループワークのまとめ 

◆当日の感想 

を、居宅介護支援事業部会、通所・訪問部会のみなさんへ転送をお願いいたし

ます。なにとぞ、よろしくお願い致します。 

 

各務原市地域包括支援センター  
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